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Der Herbst bietet in den Swarovski Kristallwelten nicht nur ein imposantes Naturschauspiel, sondern verzaubert das Gemüt. Inmitten von bunten Bäumen und Sträuchern können sich kleine Spürnasen von 26. Oktober bis 6. November 2022 auf eine spannende Rätselrallye begeben. Im offenen Atelier für Kinder ist Kreativität gefragt. Für alle Partytiger wird der Spielturm zur Schwarzlichtdisco. Familien und Kunstinteressierte können den Garten des Riesen bei einer geführten Nachtwanderung aus neuen Blickwinkeln erkunden. Süße Überraschungen mit herbstlichen Akzenten aus der hauseigenen Patisserie runden das Angebot ab. Weitere Informationen und die Termine im Überblick unter kristallwelten.com/herbst.

EXPERIENCE THE MAGIC OF FALL AT SWAROVSKI KRISTALLWELTEN
At Swarovski Kristallwelten (Swarovski Crystal Worlds), fall isn’t just a time to celebrate the stunning wonders of nature, we also see it as an opportunity to enchant the mind. Bounded by colorful trees and shrubs, your little detectives can set off on an exciting puzzle trail from October 26 to November 6, 2022. Children can get their creative juices flowing in the Open Studio, whilst all you party animals out there can revel in the joys of the playtower, which has been transformed into a black light disco. Families and art enthusiasts can explore the garden of the Giant from new angles and perspectives on a guided night walk. The fall festivities are rounded off by the selection of sweet treats with an autumnal twist on offer at the on-site patisserie. For more information and an overview of dates and times, please visit kristallwelten.com/herbst.


LA MAGIA DELL’AUTUNNO NEGLI SWAROVSKI KRISTALLWELTEN
Negli Swarovski Kristallwelten (i Mondi di Cristallo Swarovski) l’autunno non è soltanto un affascinante spettacolo naturale, ma anche un momento ricco di magia. Dal 26 ottobre al 6 novembre 2022 i vostri piccoli segugi possono lanciarsi in un’appassionante caccia al tesoro fra alberi e cespugli dalle foglie colorate. Nell’Atelier aperto i bambini potranno dare libero sfogo alla propria creatività. La torre giochi diventa una discoteca a luce nera per i festaioli. Nel corso di una visita guidata notturna le famiglie e gli appassionati d’arte possono scoprire il giardino del Gigante da nuovi punti di vista. L’offerta è completata dalle dolci sorprese a tema autunnale della pasticceria interna. Ulteriori informazioni e una panoramica degli eventi all’indirizzo kristallwelten.com/herbst.
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